

女子プロゴルフ界 若手台頭の利点と弊害

トキめき キラめき

若い女子プロゴルファーの稼ぎっぷりがすごい。プロテストに合格してすぐにツアーで優勝するプロが続出している。いま女子ツアーで最も注目集めるホットな選手とい

賞金獲得額大幅アップの反面ベテラン勢の活躍減

若い女子プロゴルファーの稼ぎっぷりがすごい。プロテストに合格してすぐにツアーで優勝するプロが続出している。いま女子ツアーで最も注目集めるホットな選手とい

第37回 国際宝石学会

著名な宝石学の学者が特別講演

宝飾業関係者のための特別講演である「第37回国際宝石学会(IGCO2023)」が42年ぶりに日本で開催されることになり、10月23日、東京都台東区の上野精養軒で国際宝石学会オ

42年ぶり日本で開催

10月23日



Dr. Jaysree Panjekar, Dr. Hisao Kanda, Dr. Hanco Zwaan, Mr. Yuichi Nakamura, Prof. Pornsawat Wathanakul, Dr. Michael S. Krzemnicki

講演者として最も歴史と伝統がある国際学会で、国際的に著名な地質学者、鉱物学者、先端的なジェモロジストで構成されており、宝石学の発展と研究者の交流を目的に年に1度各国の持ち回りで本学会が開催される。日本では1981年に第18回IGCOが開催され、今年、42年ぶりに日本で開催されることになった。

講演リスト(1題30分、同時通訳)は次の通り。

- ◆IGCOの過去、現在そして未来 ◆Dr. Jaysree Panjekar
- ◆日本における合成ダイヤモンドの研究史 ◆Dr. Hisao Kanda
- ◆天然ダイヤモンドと合成ダイヤモンド ◆Dr. Hanco Zwaan
- ◆日本における持続可能な真珠養殖への取り組み ◆Mr. Yuichi Nakamura
- ◆宝石およびジュエリー業界における研究の重要性 ◆Prof. Pornsawat Wathanakul
- ◆宝石の色の多様性ー境界はここ ◆Dr. Michael S. Krzemnicki

SNSでの発信力のある若者が集う



セイコーウォッチ「自分だけのスタイルを見つけよう」をテーマに



カルティエ 時計製作に焦点「カルティエウォッチ 時を超える」



匿名宝石店 ブランド名前が伏せられた「謎解き」で盛り上がる

原宿に相次ぐ有名ブランドのポップアップストア

話題集めた期間限定のイベント

トは香港、北京、ソウルに続く国際巡回展で日本初会場ではカルティエのウォッチメイキングを支える

原宿から渋谷に向かうキヤットストリートにあるバンクキャリーでは、9月8日〜24日までブランド非

公開の「匿名宝石店」がオプン。アイテムの刻印や看板、ショッピングバック

ではなぜ、いま、原宿でポップアップストアやイベントなのか?

アはSNSの拡散力が強い。女性は「期間限定」という言葉に敏感で、「期間限定商品」「期間限定セール」について手を出して

JJA 9月5日の理事会概要

「誕生石ガイドブック」製作費の追加予算 クレーム対応マニュアルを9年ぶり改訂 「JC検定試験の合格者数」などを報告

日本ジュエリー協会は、9月17日に定例会記者会見を開き、9月5日に開かれた理事会の概要を報告した。

時計・宝飾・眼鏡 9月下旬までの主なIR情報

◆(2023年9月11日) 時計バンドや眼鏡フレーム等の製造などを行う日本精密(本社:埼玉川口市、井藤秀雄社長)は同日付で主要株主の異動を公表した。

時計・宝飾・眼鏡 9月下旬までの主なIR情報

◆(2023年9月11日) 時計バンドや眼鏡フレーム等の製造などを行う日本精密(本社:埼玉川口市、井藤秀雄社長)は同日付で主要株主の異動を公表した。

至福の着け心地は、大人たちの時間のために

じつくりとたたく静かに、自分だけの時間を愉しむ大人たちへ、わずか1.00mmのムーブメントがもたらす何物にも代えがたい心地よさをその腕に。

Eco-Drive One

CITIZEN BETTER STARTS NOW

AR5054-51E 473,000円 (税抜価格 430,000円)
シチズン時計株式会社 https://citizen.jp

眼鏡・光学器

11月8、9日開催 大阪眼鏡卸 協同組合

多くのメーカー商社が来場者にトレンド発信

第41回 IMF展示会

大阪眼鏡卸協同組合(東二雄理事長)は、INTERNATIONAL MEGANE FASHION FAIR (IMF) を11月8、9日の両日、O.M.M.(大阪)マーチャナード・センター(階展示ホールA・B・C)で開催する。41回目の開催となる今年、IMFは「せやーIMF行こう!」をテーマに、多くのメーカー・商社が集う貴重な場から発信されるトレンドの勢いと、それを求めて多くの来場者が会場へ足を運ぶにぎわいをコンセプトに、会場を演出する。

◆第41回IMF展示会の概要(出展社一覧は、表の通り)◇

▽会場 O.M.M.2階A・B・Cホール(大阪市中央区大手前1-7-31。京阪電車「天満橋」駅東口、地下鉄谷町線「天満橋」駅北改札口から直結)

▽来場者サービス①お買い上げ金額にプレゼント(買上げ金額に応じたポイント制で、全国共通商品券、図書券、クオカードをプレゼント)②会場特典(9日午後1時までの来場者にクオカード500円分の進呈)。

IMF展2023 出展社一覧

1	株式会社
2	1 株式会社
3	2 株式会社
4	3 株式会社
5	4 株式会社
6	5 株式会社
7	6 株式会社
8	7 株式会社
9	8 株式会社
10	9 株式会社
11	10 株式会社
12	11 株式会社
13	12 株式会社
14	13 株式会社
15	14 株式会社
16	15 株式会社
17	16 株式会社
18	17 株式会社
19	18 株式会社
20	19 株式会社
21	20 株式会社
22	21 株式会社
23	22 株式会社
24	23 株式会社
25	24 株式会社
26	25 株式会社
27	26 株式会社
28	27 株式会社
29	28 株式会社
30	29 株式会社
31	30 株式会社
32	31 株式会社
33	32 株式会社
34	33 株式会社
35	34 株式会社
36	35 株式会社
37	36 株式会社

10月10日『目の愛護デー』にビジョンメガネ無料サービス

全国103店の眼鏡店を運営する(株)ビジョンメガネ(大阪府大阪市)は、10月10日の『目の愛護デー』を前に、誰でも出来る『目の愛護』として、目と眼鏡の無料サービスを行う。(3つの無料サービスなど、『目の愛護』に効く、ユニークな取り組み)

◇中古眼鏡を無料回収し、グローバルサウスへ、困っている8億人に向けて寄贈◇

店舗では、お客さまが不要になった眼鏡を無料回収するサービスを実施している。眼鏡は、どんなに壊れていても引き取り、他社で購入した商品も対象としている。持参した方には、眼鏡・補聴器を店頭販売価格から5%割引の特典も付けている。

グローバルサウスの目の不自由な方へ中古の眼鏡を回収して寄贈

集めた眼鏡は、使えるものと使えないものに分別し、使えるものは、ライオンズクラブ(ライオンズクラブ国際協会)を通じて、地区ガバナード協議会を通じてグローバルサウス(新興・途上国)に寄贈する。最終的に、奉仕活動をする病院や団体へ送られ、眼鏡を入手できずに困っている人たちに届く。

◇眼鏡の分解・洗浄・除菌を無料で実施◇

「メガネのメンテナンス(販売スタッフ)が、全17項目を無料で実施。最新機器を活用しながら、約30分かけ、近視・乱視・遠視の度数、左右の視線のズレ、利き目、使い方の癖など、目の状態をチェックする。

眼鏡の分解・洗浄そして除菌 全17項目にも及ぶ視力測定実施

「メガネのメンテナンス(販売スタッフ)が、全17項目を無料で実施。最新機器を活用しながら、約30分かけ、近視・乱視・遠視の度数、左右の視線のズレ、利き目、使い方の癖など、目の状態をチェックする。

移転・新装オープン

(株)パリティ(東京都港区、恒吉裕司社長)は、9月22日、兵庫県神戸市西区のイスマヤショッピングセンター西神戸(カナーナ西)に、パリティ西神戸店(カナーナ西)をオープンした。

新非球面構造を採用した眼内レンズ ネットスロッド NSP-3 発売

(株)ニデック(愛知県蒲郡市、小澤素生社長)は、10月2日(月)に、白内障手術で用いる眼内レンズと挿入器具が一体となった「ネットスロッド NSP-3」(以下「NSP-3」)を発売した。

関真司氏が新会長就任

日本オプトメトリック協会(愛知県名古屋市)は、8月19日に逝去した森一成会長の後を引き継ぎ、関真司氏が新会長に就任した。

9月26日(株)サマサタバサジャパンリミテッド(本社:東京都港区三田、米田幸正社長)は4月14日公表(5月31日一部訂正)の2024年2月期第2四半期連結業績予想の修正を行った。売上高予想は135億700万円から114億6000万円と15.1%減、営業利益予想は8300万円の赤字から5億7700万円の赤字、経常利益予想は1億2100万円の赤字から7億1800万円の赤字となった。

9月26日(株)山梨県山梨市、深澤栄二社長)は9月26日開催の取締役会において株式分割及び配当予想の修正を行うことを決めた。10月31日を基準日として、同日採集の株主名簿に記載又は記録された株主が所有する普通株を1株につき2株の割合で分割する。このに伴い、2023年3月10日公表した2024年1月期の期末配当予想額を修正した。なお、この修正は、分割比率に合わせ実施するものであり、実質的な変更はない。

9月26日(株)ビジョナリーホールディングス(本社:中央区、松本大輔社長)は2023年8月21日付け「第三者委員会及び責任調査委員会の調査結果及び提言を受けた再発防止策の策定並びに元役員に対する責任追及方針のお知らせ」について、元役員等に対する責任追及の方針を決定していたが、その方針に基づき、訴訟準備が整った一部元役員らへの損害賠償請求を東京地裁に提起したことを公表した。請求金額は3億5022万5029円。なお、グループが被った損害は今回の請求額に限定されるものでなく、今後他にも訴訟を提起していく予定としている。

21世紀の医療 健康の知っ得 裏話

女性の糖尿病は閉経がキツカケ

新型コロナウイルスによる外出自粛で、糖質を摂り過ぎる傾向が顕著になり、予備軍になった中高年の方もいらっしゃるのではないのでしょうか。「家に居続けるストレスで食べ過ぎてしまった」「運動不足に陥った」などさまざまな理由があるでしょうが、男性の糖尿病はいつまでも自覚できるものばかりで

元気な女性も50歳以降は要注意 更年期障害と間違えてしまうことも

す。しかし、女性の糖尿病は男性と少し事情が違います。今回は女性の糖尿病についてお話ししたいと思います。

実は女性は男性に比べてある時期まで糖尿病を含めた生活習慣病になりにくいことが知られています。理由は女性ホルモンであるエストロゲンが糖尿病になるのを防ぐ働きをしているからです。

例えば、エストロゲンは血液中の糖分を全身の細胞に取り込むのに必要なインスリンの働きを良くしたり、脂肪の燃焼を促す働きをしたり、血管の内側の壁から一酸化窒素を出して、血管を柔軟にして血管を拡張させたりします。そうすれば、血糖値が下がりますが、動脈硬化リスクも低下します。だから生活習慣病になりにくいのです。

ところが、女性は閉経後に更年期障害を発生することもありますが、自身の不調の原因が更年期障害によるものか、糖尿病などの生活習慣病によるものか、区別がつかないケースが少なくありません。そのため、治療が遅れ、糖尿病に気づける必要があるのです。

ところが、女性は閉経後に更年期障害を発生することもありますが、自身の不調の原因が更年期障害によるものか、糖尿病などの生活習慣病によるものか、区別がつかないケースが少なくありません。そのため、治療が遅れ、糖尿病に気づける必要があるのです。

スコアアップの近道

1997年生まれ、東京都出身、16歳で渡米して江連志プロと出会い、試合を観戦しながらゴルフを学ぶ。99年日本プロテスト合格、多くのプロアママを指導し、レッスンが大人気。

ラフからでもシヨット 確率高めるための心得

真夏の酷暑が過ぎ去って、ゴルフ場の青々としたラフはまだまだ元気いっは極めて、クラブ選択を選択することで、ラフからでもシヨット確率を高めることができます。

ラフの長さチェックしクラブ選択

十分なスピニング量を得られませんが、弾道はキャリーが少なく、ドロップボールになりやすい。そんなラフからグリーンまで距離150ヤードが残ったとします。

普段通りに7番アイアンを手にしてもキャリー120ヤード、ラン20ヤードと距離は10ヤード足りません。グリーン手前にはバンカーがあれは、トラールの原と力んだり、鋭角にヘッドを打ち込んだりしないで、フィニッシュまで振り切る感覚でボールを打ったほうが、弾道が高く、質の高いシヨットが打ちやすくなります。

弾道が高くなることで、7番アイアンでキャリー145ヤード、ラン5ヤードと、狙ったポイントに止めるシヨットも可能になります。

ラフでは「力み」「打ち込み」が、なによりも厳禁です。よく覚えておきましょう。

創業明治30年 **松本徽章工業株式会社**
http://www.matsumoto-kisho.co.jp

本社 〒111-8566 東京都台東区元浅草1-12-2
TEL 03-3842-6161(代表)・FAX 03-3845-6267
営業部第3グループ

日本橋営業所 TEL03-3241-3581・横浜支社 TEL045-252-5175

真心と感動を パッケージする、エーワ

http://eiwabox.com

〒110-0016 東京都台東区台東4-18-10 埼玉/香港/中国
TEL 03(3834)3491 FAX 03(3835)4729
〒543-0074 大阪府天王寺区六万休4-20エルエムビル5F
TEL 06(6774)6400 FAX 06(6774)6403

時計工芸新聞の「購読」
広告掲載のお申し込みは
03-3501-9727

2023年7月期決算説明会を開催

クロスフォー

土橋社長が今後の戦略表明



今後のクロスフォー戦略を表明した土橋社長

クロスフォー(山梨県甲府市土橋秀位社長)は、9月21日に東京都中央区東京証券会館で2023年7月期の決算説明会を開いた。

土橋社長は「利益を出せなくて申し訳ありません」としたあと、今後の新商品の説明に入った。

今後の戦略としては「セラミックのジュエリーとアクセサリーの新商品主力にすでに『特許』を取得済み

セラミックのジュエリーとアクセサリーの新商品主力にすでに『特許』を取得済み

セラミックは、約3割の女性が持っているといわれる金銀アレルギー症状の方に着けることができ、素材も地球上に無尽蔵に存在する岩石の中に含まれる二酸化ケイ素(SiO₂)のケイ酸塩化合物のため、非常に安価で金属に比べて3倍の強度があり、取り付けが簡単であるという。

同社では、すでに特許取得済みで前回の説明会でも公表していたセラミック製ピアスポストやサンダルが欧米でも好評だったCERMIC-Xも特許取得済みだ。現在、製造方法による特許3件と特許申請中が1



東叡山寛永寺辨天堂住職による読経

開会のあいさつで、めがね供養会プロジェクト委員会の杉谷孝彦委員長が「いまは大変革の時代ですが、この供養会が30年、50年と続いていくことを祈願しております」とした。

続いて山崎理事長が「古来より万物に霊魂が宿ると考えており、メガネもその一つと言える。お客さまからお預かりした供養めがねの封筒には、今までありがたい言葉が多く書き添えられています」とし、続けて「供養を終えたメガネ

10月1日メガネの日に上野不忍池辨天堂で開催

東京眼鏡販売店協同組合(山崎親一理事長)は、10月1日のメガネの日、に、東京都台東区上野公園の不忍池辨天堂で「第11回めがね供養会」を開催し、集まった1200本超のメガネを供養した。



代表者祭文を読み上げる山崎理事長

第11回 めがね供養会

1200本超のメガネ集まる

供養後のメガネはリノベーションし世のために活用される。ネのうち、メガネとして利用できるものは、リノベーションし日本全国各地で多発する自然災害による被災者支援のための備蓄用メガネなどに活用させていただきます。再利用できないメガネは、修理専門メーカーに寄贈し、再利用させていただきます」と代表者祭文が捧げられた。

東叡山寛永寺辨天堂住職による読経と参列者の焼香が行われた後、住職が「供養とは、感謝の想いをメガネに伝えていくことが後世に繋がっていきます。継続が誇りとなりますので、供養会は続けてください」と話した。

最後に、東京眼鏡販売店協同組合・青年部の時澤淳一郎副部長が「今回の供養会には1200本以上のメガネが集まりました。これを社会貢献につなげてまいります」と閉会挨拶を行った。

阪神優勝記念

純金製メダルと純銀製メダル 純金製トラッキーフィギュア



松本徽章(東京都台東区、松本勝太郎社長)は、2023セントラルリーグ優勝した阪神タイガース優勝記念純金製・純銀製メダル、純金製トラッキーフィギュアの予約受付を、通販サイト「ehead.jp」等で開始している。

2005年以来、18年ぶりに成し遂げた、輝かしいリーグ優勝の栄光を讃え、記念メダルを贈った。

規格及び価格(消費税込み価格)

A. 純金製メダル(直径40mm・重量35.5g) 88万円、限定80個

B. 純金製メダル(直径28mm・重量11g) 27万5000円、限定180個

C. 純銀製メダル(直径50mm・重量50g) 2万4200円、限定1080個

D. 純金、純銀2点セット(B+C) 29万9200円、限定180セット

ナンバーボックスをきめるトラッキーを純金製のフィギュアにした。

純金製トラッキーのフィギュア(天地約70mm・重量25g、中空) 126万5000円。

今期の決算では、利益率の高い海外売上が減少したため、減収・減益となった。国内の売上高は前年同期比9.7%増だったが、海外は24.4%減だった。中でも中国での売上が56.6%減となったのが減収・減益の大きな要因となっている。

また、中期経営計画を1年延長し最終年度を2026年7月期に延長する。

シチズンクロスシー



シチズン時計(株)(東京都西東京市、佐藤敏彦社長)は、レディスウオッチブランド『CITIZEN xC(シチズンクロスシー)』hikariコレクションからデザインをアップデートした新しい3モデルを10月5日に発売する。

光の環をイメージした艶やかに輝くベゼルを細くすっきりさせたことで、より上品で優しい印象となっている。

販売価格はそれぞれ写真左から、ES9490-61L: 9万5700円、ES9496-64W: 9万9000円、ES9492-14A: 9万5700円(いずれも税込み)。



注目店舗

日本最大級のジュエリー・ブライダルリングのセレクトショップを全国50店舗以上運営するBLOUINKO(ブリンク)が、今年7月15日に日本唯一の宝飾問屋街「御徒町」にリニューアルオープンした。高品質なジュエリーやウォッチ、と安さの証になるという。

3フロアからなる店舗の1階はブライダルジュエリーとウォッチを販売。2階は1ct以上のダイヤモンドを販売。近くには同社の工房もあり、購入したダイヤモンドをリング等に仕上げることも可能だという。

3階は資産価値の高いアーガイル産ピンクダイヤモンド専門フロアとなっている。

同グループは、オープン直前に開催された消費者向けジュエリー大祭典「東京ジュエリーフェス」(主催:RX Japan 7月12~14日)に出店。本店の各フロアを模したブースを作り、本店のリニューアルオープンをアピール。展示会の新たな活用方法を披露した。

「宝飾品好きなお客様への認知度を高めるとの狙いは成功しました。その後大勢のお客様が来店され、ハイジュエリーなどを購入いただいたりしております。他店にないダイヤモンドの品揃えと安さに驚くお客様が多くいらっしゃいます。」(同社PR・マーケティング本部 西尾美沙子係長)

3階フロアの責任者でもある山名まよ氏は資産として宝飾を買い求める富裕層は景気に左右されず一定数おり、その中でも希少性の高いアーガイル産ピンクダイヤモンドは人気だという。

「アーガイル産の認定書付きピンクダイヤモンドがこれほど揃っているお店は日本初であり、取り扱いは活発です。近いうちに同社の工房でも、購入したダイヤモンドのC to C取引の仲介をする事業も検討していきたい」と言う。

選択と集中を進める同社の旗艦店は見ると価値ありだ。

日本一の宝飾問屋街に旗艦店

ピジュピコ上野御徒町本店

東京都台東区上野5丁目26-1



ダイヤモンドの品揃えと品質、安さで他店を圧倒

アーガイル産ピンクダイヤモンド専門フロアも

ピジュピコグループ(代表取締役 石原高史社長)。その旗艦店が今年7月15日に日本唯一の宝飾問屋街「御徒町」にリニューアルオープンした。高品質なジュエリーやウォッチ、と安さの証になるという。

3フロアからなる店舗の1階はブライダルジュエリーとウォッチを販売。2階は1ct以上のダイヤモンドを販売。近くには同社の工房もあり、購入したダイヤモンドをリング等に仕上げることも可能だという。

3階は資産価値の高いアーガイル産ピンクダイヤモンド専門フロアとなっている。

同グループは、オープン直前に開催された消費者向けジュエリー大祭典「東京ジュエリーフェス」(主催:RX Japan 7月12~14日)に出店。本店の各フロアを模したブースを作り、本店のリニューアルオープンをアピール。展示会の新たな活用方法を披露した。

「宝飾品好きなお客様への認知度を高めるとの狙いは成功しました。その後大勢のお客様が来店され、ハイジュエリーなどを購入いただいたりしております。他店にないダイヤモンドの品揃えと安さに驚くお客様が多くいらっしゃいます。」(同社PR・マーケティング本部 西尾美沙子係長)

3階フロアの責任者でもある山名まよ氏は資産として宝飾を買い求める富裕層は景気に左右されず一定数おり、その中でも希少性の高いアーガイル産ピンクダイヤモンドは人気だという。

「アーガイル産の認定書付きピンクダイヤモンドがこれほど揃っているお店は日本初であり、取り扱いは活発です。近いうちに同社の工房でも、購入したダイヤモンドのC to C取引の仲介をする事業も検討していきたい」と言う。

選択と集中を進める同社の旗艦店は見ると価値ありだ。

200社が出展！ 世界10か国から新作メガネが集結！

iOFT 2023

第36回 国際メガネ展

2023 10/10(火) - 12(木) 10:00-18:00 (最終日のみ17:00終了) 場所: 東京ビッグサイト 東展示棟 主催: RX Japan(株)

特別後援: (一社)福井県眼鏡協会 共催: 全日本眼鏡工業連合会 / 日本眼鏡卸組合連合会 協賛: (一社)日本メガネ協会(予定) / (一社)日本補聴器工業会

招待券のお申し込み(無料*)はこちら



※当日招待券をお持ちでない場合 入場料¥5,000/人

*掲載の国数、出展社数は、2023年7月23日時点での最終見込み数字であり、開催時には増減の可能性あります。